



ニユース・ダイジエストラNAHA

小禄駅前にある田原市営住宅の裏手に、子どもたちで賑わう田原公園があります。その公園に、「壕」があることをご存知でしょうか。また、いくつかの記念樹も植えられていて、「いわお戦友会」と記されています。

カテラマイ(寿山)の記憶 ~ 田原公園 ~

翌年の6月4日、米軍は、飛行場がある字鏡水に上陸し、7日、寿山帯は激しい攻撃を受け、数日で制圧されました。壕内には、多いときには、約千名の兵士や住民がいました。その後、南部へ撤退した者や避難した者、または戦死した者など数は不明ですが、8月の段階では約50名の人々が壕にこもっていました。壕の内部には、今でもツルハシで掘られたあとや、炎放射器による焼痕が生々しく残っています。寿山海軍壕に関するお問い合わせは、市民平和交流室(868-3003)で受け付けています。



笑顔がむすぶ友好交流 那覇・福州児童生徒交流祭

友好都市(1981年提携)中国・福州市の小中学生ら20名が市を訪れ、9月29日から10月2日までの滞在中、上山中学校金城小・中学校との交流や児童生徒らの家庭でのホームイン、世界遺産の首里城識名園見学などを行いました。交流会では学校や那覇市をラフド写真で紹介したり、琉舞・三線・エイサー・獅子舞などで歓迎。福州の生徒らもピアノ演奏や舞踊を披露しました。ついで、各教室で給食をともにし、言葉をこえた笑顔でさらなる友好を深めました。



「九州はひとつ」の思い強める 那覇市で「九州市長会」開催

第93回九州市長会(会長 赤崎義則鹿児島市長)が沖縄ハイリヒホテルを主会場に10月8日から10日まで開催されました。9日の総会では、翁長市長が議長となり、各県提出議案、全国市長会への支部提出議案などが審議され、日米地位協定を見直すよう強く要望していくことを決議しました。最終日の閉会式で赤崎会長は、明るい雰囲気の中で会議を開いていただいた大会を通じて九州はひとつの思いをさらに強めたこと大会の成功を確認しました。

戦争の悲惨さを語り継ぎ、平和を愛する心を発信する、第2回那覇平和芸術祭「ふれあいジャズフェスティバル」が10月4日、パレット市民劇場で行われました。城岳小学校金管バンド部、石嶺小学校金管バンド部、開南小学校ジャズオーケストラ、石田中学校吹奏楽部の各演奏に「O・J・A ジャズオーケストラ」のフロア加わり、世代を越えて、スタンダード曲や手話ダンスを交えた邦楽などを披露、満員の聴衆も1曲ごとに体をスウィングさせ、大きな拍手をおくりました。



小・中学生らが平和奏でる ふれあいジャズフェスティバル

第38回 首里文化祭 11月3日(月) 午後1時~
古式行列 首里城正殿前御庭 歓会門 守礼門 池端三叉路
県立博物館前 首里支所 鳥堀交差点
祝賀パレード 首里高校運動場 山川交差点 池端三叉路
県立博物館 首里支所 鳥堀交差点
首里文化祭実行委員会 ☎886-5547

首里城祭
伝統芸能の宴
場所 首里城公園内(下之御庭 無料区域)
日時 11月1日(土)~11月3日(月) 9:30~
内容 古典芸能、空手、首里地区伝統芸能、組踊、他
琉球王朝絵巻行列
場所 国際通り(みずほ銀行~南西観光ホテル前)
日時 11月2日(日) 15:00~17:30
内容 「琉球国王・王妃行列」「中国冊封使行列」「伝統芸能行列」総勢1200名のパレード
首里城祭実行委員会事務局(首里城公園管理センター内) ☎886-6151

カモメ飛ぶとも 教習の音
日時 11月8日(土)
場所 那覇市民会館大ホール
開演 1回10:30~ 2回15:00~
入場料 子ども500円 大人800円(当日100円増)
チケットの取扱は各市立図書館
那覇市教育委員会 健全育成班 ☎853-5757

第21回那覇市障害者運動会
とき 11月9日(日) 午前10時~午後4時
ところ 開南小学校(雨天の場合は体育館)
参加 市内に住む身体・知的・精神障害者とその家族、福祉関係者など
お問い合わせ (社)那覇市身体障害者福祉協会 ☎885-0420(FAX共通)



安全でおいしい水おくります 那覇市水道通水70周年記念式典

那覇市の水道通水70周年の記念式典が10月16日、市内の水戸で関係者多数が出席して開かれました。式典で翁長市長は、「これまで、水道の整備に尽力された先人に感謝するとともに、今後とも市民に信頼される水道事業の発展を祈念し、より安全でおいしい水の供給を目指します」と挨拶しました。また、歴代の水道事業管理者の6名に功労賞、図画・感想文最優秀賞に選ばれた小学生2名に表彰状が贈られました。

ニユース・ダイジエストラNAHA